

## Confirmado: la nueva directora de Primaria anuncia la extensión del tiempo pedagógico para el inicio del ciclo lectivo 2025

Principal



Publicada el: 05/03/25	Visitas: 197
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 93	Puntaje: 4.9

[https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/confirmado-la-nueva-directora-de-primaria-anuncia-la-extension-del-tiempo-pedagogico-para-el-inicio-del-ciclo-lectivo-2025\\_19669.php](https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/confirmado-la-nueva-directora-de-primaria-anuncia-la-extension-del-tiempo-pedagogico-para-el-inicio-del-ciclo-lectivo-2025_19669.php)

**CONFIRMADO: LA NUEVA DIRECTORA DE PRIMARIA ANUNCIA LA EXTENSIÓN DEL TIEMPO PEDAGÓGICO PARA EL INICIO DEL CICLO LECTIVO 2025**

*Principal*

*Confirmado: la nueva directora de Primaria anuncia la extensión del tiempo pedagógico para el inicio del ciclo lectivo 2025*

**Gabriela Salsamendi, recientemente nombrada directora de Primaria en el gobierno de Orsi, anunció que se están evaluando diferentes opciones para aumentar las horas de clase, como la implementación de un programa de tiempo extendido optativo.**

## **Inicio de Clases en Primaria: Enfoque en el Ausentismo Escolar**

Este miércoles 5 de marzo, las clases en el nivel Primaria comienzan en todo el país tras el feriado de Carnaval. Las autoridades salientes de Primaria han extendido una invitación a las autoridades entrantes para participar conjuntamente en los actos de inicio del curso lectivo. En este contexto, Subrayado tuvo la oportunidad de conversar con Gabriela Salsamendi, designada directora de Primaria durante el gobierno de Yamandú Orsi. La futura jerarca manifestó que uno de los principales desafíos de su gestión será abordar el ausentismo escolar. Salsamendi destacó que, aunque el ausentismo es “bastante más bajo” en comparación con el sistema educativo en general, que incluye Secundaria, sigue siendo un problema considerable. “Es preocupante el ausentismo y la falta de asistencia a clase, ya que cuando se observa la educación en su totalidad, se hace evidente que es un tema que debemos atender”, afirmó. En relación a este aspecto, enfatizó la necesidad de “convencer a las familias sobre la importancia de que cada niño y cada niña esté presente en la clase todos los días. Cada jornada cuenta y debemos asegurarnos de que nuestras infancias estén en las escuelas”, agregó. Salsamendi subrayó que en las escuelas ocurren situaciones importantes diariamente y que la ausencia puede derivar en problemas adicionales. Consultada sobre la creciente demanda de escuelas de tiempo extendido o completo, Salsamendi señaló: “Sin duda, vamos a extender el tiempo pedagógico. Esto requiere ser creativos y considerar modelos nuevos que no se limiten únicamente a los formatos de tiempo completo y tiempo extendido que conocemos actualmente”. Informó que se está trabajando con un equipo amplio en la búsqueda de alternativas, que podrían incluir, por ejemplo, un tiempo extendido optativo.

Fuente: Subrayado

## **Imágenes**

# CONFIRMADO: LA NUEVA DIRECTORA DE PRIMARIA ANUNCIA LA EXTENSIÓN DEL TIEMPO PEDAGÓGICO PARA EL INICIO DEL CICLO LECTIVO 2025

firmado la nueva directora de primaria anuncia la extensión del tiempo pedagógico para el inicio del ciclo lectivo 2025

## Tags

*escuelas, salsamendi, gobierno, primaria, gabriela, ausentismo, autoridades, directora, extendido, debemos, optativo, escolar*

## Noticias relacionadas

**3.6 \*** *Aumento del ausentismo escolar en Primaria genera preocupación tras el impacto de la pandemia*

**4.5 \*** *Aumento del ausentismo en la educación primaria genera preocupaciones en la comunidad escolar*

**4.5 \*** *Alarma en el ámbito educativo: 60% de los estudiantes de escuelas públicas se ausentan de al menos el 10% de las clases*

**4.6 \*** *Anep hace oficial el calendario escolar 2025: fechas clave para dar comienzo y concluir las clases*

**4.0 \*** *Inicio del ciclo escolar 2025 en Uruguay: ¿qué fechas debemos tener en cuenta?*

**3.7 \*** *Rectores de Primaria anuncian el cierre de escuelas rurales para este lunes*

**3.9 \*** *Calendario escolar 2025: Fechas clave para el inicio de clases en Salto*

**4.0 \*** *El gran momento ha llegado: desde este miércoles, miles de niños inician su año escolar en escuelas de todo el país*

**4.6 \*** *Un total de 37.000 niños se han registrado de manera digital para acceder a la educación Inicial y Primaria en el ciclo 2025*

**4.8 \*** *Incrementa el interés en las escuelas de tiempo completo en Salto*

## Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto

Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo